



COMO SE VIENE EFECTUANDO DESDE HACE YA ALGÚN TIEMPO EL MINISTERIO DE COMERCIO INTERIOR CONVOCA NUEVAMENTE A LA JORNADA NACIONAL POR LOS DERECHOS DE LOS CONSUMIDORES

En saludo al Día Mundial de los Derechos de los Consumidores

El LEMA QUE PRESIDE EL EVENTO ES:

“ La Protección al Consumidor en Cuba:  
Retos y Aciertos “

ESTA CONVOCATORIA INCLUYE A LOS CENTROS DE ESTUDIOS , COMERCIOS ,CENTRO DE TRABAJO , EMPRESAS Y LA COMUNIDAD DONDE LOS ESTAMOS INVITANDO A DEBATIR E INTERCAMBIAR EXPERIENCIAS , PROBLEMATICAS Y DESAFIOS EN MATERIA DE PROTECCION AL CONSUMIDOR.

EN EL REFERIDO EVENTO ESTAN PROGRAMADAS LA REALIZACION DE CONFERENCIAS, FERIAS REDICIONES DE CUENTAS, CONCURSOS, TALLERES, EVENTOS CIENTIFICOS, CHARLAS..